

**OPINIÓN****RED
COMPARTIDA****LA COMPARECENCIA DE PÍO**

Pues la FGR se animó a llamar a comparecer a Pío López Obrador, el hermano del presidente, por presuntamente cometer delitos electorales en favor de Morena en 2015. El expediente es del viernes y corresponde a la carpeta de investigación ED/FEPADE/FEPADE-CD-MX/0000380/2020. El caso activo, dicen en la FGR, es por su responsabilidad al recibir dinero en efectivo de la mano de David León, para gastos operativos en las campañas de 2015. Ya Pío les contestó que gracias, pero ya tiene un amparo.

Resulta que pese a los esfuerzos de la Junta de Coordinación Política del Senado para que fueran, no comparecerán los secretarios de Marina y de la Defensa Nacional para no robarle cámara a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, a pesar de que estaban citados para ayer martes. La decisión del alto mando castrense, nos dicen, obedece a que será muy difícil combatir la percepción de desastre nacional que hay a cambio de unos pocos beneficiados, todos ellos funcionarios de la 4T con aspiraciones electorales ¿Se acabó el romance acaso?.

El aún gobernador Alejandro Murat dice que en Oaxaca tienen tres conceptos en su administración: crear, crecer y construir. La oportunidad, dice, se construye

dando apoyo y conocimiento, a través de mayorías, pero no las que reemplazan minorías, sino que incorporan. Participó en "Diálogos por México" organizado por el PRI y su apuesta para conseguir seguidores fue decir que sus resultados son gracias al "Modelo Oaxaca", donde se consolidaron como el séptimo mejor estado en seguridad, presentaron un crecimiento sostenido, reducción de la pobreza e inversión pública.

Ante una prohibición a los vapeadores, que genera un mercado negro en el país y con la preocupación del presidente sobre el peligro que representan estos productos en el mercado, nos cuentan diputados que la solución a esta coyuntura es hacer una legislación rígida que prohíba su venta a menores de edad y regule su comercialización, igual a la que existe en otras naciones, y cerrar las puertas al contrabando. Habría que recordar que la prohibición genera más contrabando, en todo caso, es mejor buscar una solución en la regulación.

PD: El gobierno central de la CD-MX no lo quiere decir abiertamente, pero la realidad es que quieren traerse como titular de algo o asesora a la ex secretaria de Comercio, Tatiana Clouthier, no tanto pensando en lo que pueda hacer en este gobierno sino en lo que podría armar hacia la campaña del 2024.